

Las relaciones entre la República Dominicana y la República de Haití

Con el fin de crear espacios de reflexión sobre temas de actualidad e interés general, la Asociación **Alta Mar** organiza un encuentro con el sociólogo e investigador **André Corten** el martes 27 de mayo a las 6 de la tarde.

Tomando en cuenta la conflictiva historia de las relaciones oficiales entre RD y la República de Haití, y el problema que se ha desatado a raíz de la sentencia N° 168 - 13 del Tribunal Constitucional, este conversatorio se organizará como un debate abierto articulado en torno a los siguientes puntos, entre otros :

- Cuales son las consecuencias sociales de esta decisión ?
- ¿ De qué manera afectan a las relaciones económicas, sociales y políticas entre ambas naciones las expulsiones indiscriminadas que se realizan regularmente en el país ?

Un conversatorio con André Corten

André Corten es profesor de ciencia política en la Université du Québec à Montréal y director del Grupo de investigación sobre los imaginarios políticos en América Latina (GRIPAL).

Tiene una larga experiencia académica y mas de quince libros publicados sobre las sociedades del Sur. El Profesor Corten, de origen belga, inició su trabajo de campo en la República Dominicana en 1963 y en Haití en 1973. Sobre los dos países, sus trabajos publicados incluyen *Cambio Social en Santo Domingo* (1968, con Andrée Corten), *Port au sucre. Prolétariat et prolétarisations. Haïti et République Dominicaine* (1986), *L'État faible* (1989 con M. B. Tahon, nueva edición 2011, con contribuciones de R. Silié, L. Hurbon y S. Manigat).

Mardi 27 mai 2014 à 18 heures

Christian Girault, CREDA – CNRS, moderador

INSTITUT DES HAUTES ÉTUDES DE L'AMÉRIQUE LATINE (IHEAL)

Salle A (rez-de-chaussée) - 28 rue Saint-Guillaume 75007 Paris

Métro : Rue du Bac ou Sèvres-Babylone ou Saint-Germain-des-Prés